



CIRCULAIRE AVRIL ET GALA

Cette période a été très difficile... Nous avons fait le maximum pour que les gymnastes et danseuses puissent travailler dans de bonnes conditions et préparer leur gala au mieux. Les stages auraient dû apporter le complément nécessaire.

Merci aux parents qui nous y ont aidé. Rappelons-nous que la réussite d'un enfant dépend de l'action des éducateurs mais aussi de celle des parents.

Pour cette dernière semaine avant le gala, la présence des enfants est **obligatoire** en gym comme en danse et les cours doivent démarrer à l'heure donc arriver 10 minutes avant pour se préparer.

Merci aux familles qui pourront placer des affiches.

Pour la rentrée, nous avons besoin de porte-manteau : si possible, en apporter un par enfant (le plus ordinaire possible).

Une triste nouvelle : le papa d'une de nos gymnastes est décédé brutalement pendant les vacances. Entourons Solène de toute notre affection et nos condoléances à toute la famille.

Les obsèques ont eu lieu ce jeudi 17 avril à Charpont.